



新緑の美しい季節になりました。皆様いかがお過ごしでしょうか。私は、那須塩原市の八方ヶ原でリフレッシュしてきました。写真の「ツツジ」や以前ご紹介したまぼろしの滝「おしらじの滝」などが有名です。峠道としても知られており、マンガ頭文字D(イニシャルD)の舞台にもなったドリフトスポットで、最近ではヒルクライム(自転車の登坂競技)の大会も行われていたりします。

当社は3月から8期がスタートいたしました。今以上に商品・サービスの品質向上を目指し「挑戦」します。お客様に選ばれ、地域に貢献できる企業になるべく、商品開発にも積極的に取り組んでまいります。キーワードは感染症対策とバイオマスです。また、オンライン工場見学会の開始など、お客様との接点づくりに新しい取り組みを行います。外部環境に負けず、積極的に動いていきます。本年度もどうぞよろしくお願い申し上げます。

代表取締役 大江正孝

〈とちぎSDGs推進登録〉

Sustainable Development Goals (持続可能な開発目標)

当社は、SDGs の内容を理解し、SDGs 達成に向けた方針及び取組を下記のとおり宣言します。

SDGs 達成に向けた経営方針等
経営理念で掲げる、「私たちは高機能フィルムを極め、お客様の発展に貢献します。豊かな社会を支えます。生涯の仲間をつくります。」は持続可能な発展そのものであり、私たちが社会の未来を創っているという気概を持って、現状に満足せず、常に最高の状態にまで極めます。

SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS



とちぎSDGs推進企業 登録マーク

SDGs 達成に向けた重点的な取組

- 生産工程で発生する原料ロスの社内マテリアルリサイクル
- バイオマスプラスチックを使ったフィルムの開発・生産
- 働きやすく働きがいがある職場環境の実現
- 健康経営の実現

2030 年に向けた指標

- 全商品でマテリアルリサイクル化を実現
- バイオマスプラスチックの生産比率20%
- 残業ゼロ、有給休暇平均取得率70%かつ業績向上し続ける
- 健康格付けバランスシート Aランク(全国健康保険協会作成)



〈新製品開発情報〉

バイオマスプラスチック製品の開発に取り組んでいます。

弊社では、SDGsにも掲げたとおり、バイオマスプラスチック製品の生産比率をあげるべく、バイオマスプラスチック原料の開発に取り組んでいます。



バイオマスプラスチックとは、「原料として再生可能な有機資源由来の物質を含み、化学的又は生物学的に合成することにより得られる高分子材料」と定められています。



SUNSHINE GARDEN

〜〜 社員の癒しスポット 〜〜

春になりにぎやかになりました!



事例・業界情報

バイオマスPVCシュリンクチューブ”和shu”を発売します!

かねてより、開発のご案内をしておりました、弊社HT製品の新製品バイオマスPVCシュリンクチューブフィルム”和shu”が完成しました。PVCを主原料に、バイオマス原料を10%配合した、バイオマスプラスチックのシュリンクフィルム製品です。

”和shu”ご用命の注意点

和shu製品は、従来のHT製品に比べ、仕上がり感が変わりますので、採寸、テスト時等、弊社でのサンプルテストが必要となりますので予めご了承下さいませ。詳しくは、弊社営業担当までお問合せ下さい。

”和shu”を
よろしくおねがいます。



フィルム製造可能範囲:
厚み:30μ~50μ
幅:70mm~400mm
※但し、厚みと幅の関係で製造が難しい場合がございます。

マット感のある、
和紙のような風合い



剥離性に優れている



”和shu”の特徴

開封性のよいフィルム



水に強い



社員インタビュー

〜〜 15の質問インタビュー 〜



インタビューに答えてくれたのは、
製造部 さんです。

Q1.入社何年目ですか?

A.2年目です。

Q2.現在の仕事の内容を簡単に教えてください。

A.フィルムの製造を行っています。

Q3.仕事の面白い部分、難しい部分を教えてください。

A.細幅のシュリンクフィルムをパンパンにふくらませて破裂するんじゃないかとドキドキするところです。

Q4.今の仕事のやりがいは?

A.難しい業務に挑戦して、できた時です。

Q5.入社して成長したと感じる部分は?

A.静電気に驚かなくなった事と言葉使いが変わったことです。

Q6.会社の好きなおところはどこですか?

A.コミュニケーションがきちんととれていて、職場全体が仕事に熱心なおところは。

Q7.職場の雰囲気は?

A.先輩からは、明るく積極的に話しかけていただき、わからないことは、丁寧に教えてもらいとても良い職場だと思います。

Q8.仕事をする上で大切にしていることは?

A.仕事をこなす、早さと正確さです。

Q9.仕事で一番うれしかったことは?

A.細幅のHTシュリンクフィルムの延伸ができたときです。

Q10.仕事で一番大変だったことは?

A.細幅のHTシュリンクフィルムの延伸です。

Q11.今後身につけたいスキルは何ですか?

A.延伸中にフィルムを割ってしまうことがあるので、それを無くす判断力を身につけていきたいです。

Q12.これから挑戦してみたい仕事は何ですか?

A.大型押出機の立ち上げと調整です。

Q13.プライベートはどのように過ごしていますか?

A.友人と遊んだり、時間があるときはゲームをして過ごしています。

Q14.個人として大切にしている考え方はありますか?

A.人に優しく、自分に厳しくです。

Q15.今後チャレンジしたい事は?

A.まずは、任された仕事をきちんとこなし、完璧にこなせるようになってから、さらに色々な事にチャレンジしていきたいです。

私たち、栃木工場がある町にはこんなものがあります。シリーズ②〇〈番外編:東京オフィスから〉

秋葉原の東京オフィスに移転して、丸7年が経ち、おかげ様で8年目に突入しました!

秋葉原といえば、神田、日本橋、秋葉原、大手丸の内、旧神田市場、築地魚市場、108町会の総氏神様であります「神田明神」がございます。

秋葉原駅からは、肉の万世の名前の由来になります万世橋横を通り、電気街を抜けると、神田明神に行き着きます。

私、秋葉原に丸7年通っておりますが、今回初めて神田明神に参拝してまいりました。



創建は、何と西暦730年になりますので、約1300年の歴史をもつ明神さまになります。お正月には、近隣の多くの企業が仕事始めに商売繁昌、社運隆昌、工事安全などを祈禱されている姿を良くテレビでご覧になれるかと存じます。

今回は、緊急事態宣言下ということもあり、参拝される人もまばらではありましたが、写真撮りは比較的スムーズに出来ました。途中のお店も休業している店舗が多く、ちょっと寂しい感じでした。どうか皆さまが早く元通りの生活に戻れることを願うばかりです。

編集後記

コロナ禍において、GWより、一部の地域では再々度緊急事態宣言が発令され、いまだ収束の見えない状況が続いており、ちまたでは暗いニュースも続いています。弊社においては、感染対策を引き続き継続し、そんな中でも明るく行動し、お客様のご要望やご期待に沿えるよう、日々、精進してまいりますので、今後もサンプラスチック株式会社をご愛顧賜りますようお願いいたします。

発行日:令和3年5月15日

発行:サンプラスチック株式会社

編集:サンブラNews係

次回号は9月中旬発行予定です。